

# *ISRI, 40 años garantizando el futuro de la diplomacia en Cuba*



**La graduación del ISRI estuvo dedicada a Eusebio Leal. Foto: ACN.**

La Habana, 12 jun (RHC) Consecuente con la sagacidad y el ejemplo del Canciller de la Dignidad, el Instituto Superior de Relaciones Internacionales “Raúl Roa” (ISRI) celebra sus 40 años de creado.

Encargado de formar a los especialistas en la esfera de las Relaciones Internacionales y la Política Exterior de la nación caribeña, este centro de enseñanza superior es motivo de orgullo para estudiantes como Amalia Rodríguez.

Con un claustro compuesto por Doctores en Ciencias y Profesores Titulares en las materias principales de las Relaciones Económicas y Políticas Internacionales, el Instituto participa activamente en aquellos frentes necesarios para la Patria, como las actividades de producción, de servicio comunitario y más recientemente, la batalla contra la COVID-19.

Para el estudiante Roberto Cabañas, la formación del ISRI resulta vital para la defensa del país en el ámbito de la diplomacia.

Con 40 años al servicio de la diplomacia del pueblo y la Revolución, el ISRI desarrolla distintas formas de la educación de pregrado y postgrado como entrenamientos, diplomados, maestrías y cursos de superación profesional.

Para la estudiante Karla Rosa Ruiz es honor llegar a ser parte del Ministerio de Relaciones Exteriores en el país.

Creado el 11 de junio de 1981, este centro posee vínculos de colaboración con instituciones similares de América Latina, África, Asia y Europa. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/260513-isri-40-anos-garantizando-el-futuro-de-la-diplomacia-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**